

Retraites : le 7 septembre, exiger le retrait du plan gouvernemental

FORCE OUVRIERE réaffirme qu'elle participera pleinement aux grèves et manifestations du 7 septembre sur la base de l'exigence du **retrait ou de l'abandon pur et simple du texte gouvernemental**.

Cette revendication a le mérite de la clarté.

FORCE OUVRIERE se félicite que l'ensemble des Organisations syndicales interprofessionnelles de Seine Maritime exigent le retrait pur et simple du texte gouvernemental (voir au verso).

Cette réforme en l'état est "**injuste et inacceptable**" pour les salariés.
Il faut abandonner ce texte pour construire une autre réforme respectueuse des besoins sociaux pour les générations actuelles et à venir.

L'intransigeance de l'exécutif sur ce dossier et son souci premier de satisfaire les marchés financiers, ne laissent pas d'autres choix aux salariés que d'engager le rapport de force pour exiger le retrait de cette contre-réforme.

FORCE OUVRIERE participera à la journée de grèves et de manifestations du 7 septembre mais sur «la base de l'exigence de retrait» qu'elle ne cessera de revendiquer. Elle y sera «partie prenante» aux côtés de tous les salariés qu'elle a appelés à s'engager «pleinement» pour réussir cette mobilisation en «portant haut et fort» ce mot d'ordre. Une mobilisation qui en appellera certainement d'autres pour faire reculer le gouvernement.

Rouen, le 27 Août 2010